

76日間一学期終了

本日で一学期が終了しました。4月5日の入学式から新入生54名を迎え、336名でスタートした今学期。ご家庭や地域の皆様のあたたかいご支援やご協力のおかげで、子どもたちが元気に今学期を終了できますこと、心より感謝申し上げます。

1年生54名も入学以来、元気に過ごすことができ、6・7月と行ってきた水泳学習もこの頃では、小プールだけでなく大プールで、のびのびと泳ぐ姿がみられます。

さて、明日より夏休みに入りますが、子どもたちが何よりも安全で元気に過ごせますよう各ご家庭の皆様のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。



7月の取り組み

7月の生活目標は、「協力して清掃活動しよう」ということで、取り組んできましたが、清掃係の呼びかけで、だまって取り組める姿・力を入れて床をピカピカにみがく姿が多くみられるようになってきました。



<7月の行事から>



夏のつどい（7月10日）

児童会主催。4年生以上が、工夫して準備した楽しいアトラクションを、縦割り班で仲良く回って、楽しく挑戦しました。



6年佐渡臨海学習（7月19・20日）

お天気に恵まれ、全ての行程を予定通り行うことができました。楽しみにしていた磯遊び・釣り・たらい船乗り等楽しんでくることができました。



交通安全教室（7月11日） 2回目の交通安全教室を行いました。今回は、豊野交番、安協の方々にご指導いただきました。ふだんの自転車乗り等を見返す場になりました。自転車による小学生の事故も増えています。歩行による飛び出し



も含め、狭い道から広い道への飛び出しに注意させたいものです。

非違行為防止強化月間

教職員の不祥事が多発していることに対して本校職員も重く受け止めております。職員間で研修等を行い、本校では職員の非違行為は絶対に起こさないと誓い合っております。

夏休み 7月26日～8月21日

すでに配布されています「夏休みのすごし方」を家庭でも一読していただき、安全で楽しい休みにしていただければと思います。

特に次の点については、ご配慮をお願いしたいと思います。

- (1) プール事故の防止、河川、湖水等での遊びの禁止、河川等の注意
- (2) 自転車のヘルメットの着用、飛び出し注意
- (3) 火遊び(マッチ、ライター)の禁止、花火の注意
- (4) 不審者への注意、線路での遊びの注意、
- (5) 子どもだけのゲームセンター等への出入り禁止、無駄遣いの注意

※すでに水の事故も多発しています。川・水路での遊び・学校以外のプールでの遊びなど注意させたいものです。

万が一、何か緊急なことがありましたら、担任又は学校(TEL 257-3700)へご連絡ください。

1学期終業式の校長先生のお話

今日で76日間の1学期が終了します。

始業式の日に、ありとギリギリのお話をしました。一生懸命取り組むことはとても大切。授業では自分や友だちの考えを伝え合えるようしっかり取り組もう、あいさがしっかりできるようになるよう、そして協力してそうじができるようになるようとお話しました。

また、「たいせつなきみ」という本を皆さんに紹介しました。みなさんは、お家の方、先生、そして地域の方々から大切にされていること。だから、うまくいかないときも、「だめだ」なんて思わず、しっかり自分のやることをしていきましょうとお話しました。1学期が終わりますが、どうでしょうか。

先生は、みなさんが登校する時間に玄関近くの芝に水をやっていることがあります。先生に挨拶してくれる友だちがたくさんいて、とてもいいなと思います。先生のところに来て、「ずいぶんきれいになったね」とお話してくれる人。そして嬉しいのは、先生が大切にしている気持ちを察して「芝を痛めないように気を遣ってくれたり注意をしてくれたりする友だちがたくさんいることです。

先日、清掃係の先生がみなさんにそうじについてお話下さいました。みなさんのそうじの様子に、先生の気持ちにしっかりと答えようとしてとても嬉しかったです。みんながすず場所です。「学校を大切にしよう」という気持ちや一生懸命働くことは、みなさんの心まで、すっきりとさせるのではないかと思います。さて、今学期のそれぞれの学年はどうでしたか。ただ今発表してくれた2年生。「スイミー」をみんなではっきりと読んでくれました。2年生は、ミニトマトを栽培し、学習も深まり自分たちでできることが広がってきました。

そしてひまわり、たんぼぼ学級の発表も立派にできましたね。なかよし学習などたくさん活動をして、いろんなことができるようになりましたね。アイスクリームも作ってくれてありがとうございます。ものを作りながら、みんなで勉強する楽しみを知りましたね。

1年生はもうすっかり学校に慣れましたね。授業を通してしっかり書くことができるようになった1年生、友だちを助けてあげたり、集会できちんと並べるようになったりしたこと。アサガオを育て、夏の集いを楽しみりっぱな小学生になりました。字もずいぶんしっかり書けるようになりました。

3年生は、リンゴの栽培に取り組んでいました。リンゴの花摘みをしたり、摘果したりと、地域の方々と一緒に学習を進めています。皆さんのリンゴの絵には、大切にそだてている気持ちが伝わってきます。これからの収穫が楽しみです。

4年生は、ほとんど毎日六時間になり学習することがぐんと増えました。今年からクラブや児童会にも参加し、社会見学を行うなど経験することが増えました。大きな声できちんと挨拶できることもいいですね。

5年生は、初めての宿泊学習として高原学校に行きました。みんなで頑張って頂上に登り、協力して食事を作ったり、宿の掃除をしたりときちんとした行動ができました。キャンプファイヤも楽しかったでしょう。

6年生は、最上級生として児童会やクラブ活動に頑張ってくれました。また、先週行われた臨海学校や東京社会見学では6年生らしい、整然とした姿をみせてくれました。自分たちの持っている力を活かして小学校生活のまとめとしてもらいたいなと思っています。

のちほど担任の先生方より通知表が渡されることと思います。自分として良くできたところを大切にしながら、これからどんなことに力をいければ良いか、謙虚に反省して2学期に活かしましょう。

さて、明日からは27日間の夏休みです。夏休みの過ごし方については、すでに担任の先生からお話があったと思います。先生やおうちの人と夏休みの約束はできたでしょうか。この約束を守るのが皆さんの大切な勉強です。

楽しく充実した生活を送ってください。この休みにはオリンピックがあります。2学期の始業式には、全員元気で、皆さんと明るい笑顔であえることを楽しみにします。